



IN SEINEM ELEMENT: Nils Lorenz von der SSG Bruhrain, hier über 100 Meter Schmetterling, gewann beim Sprintermeeting des Bruchsaler Schwimmvereins die Königsdisziplin 100 Meter Freistil. Er blieb dabei aber knapp unter seinem Vorjahresrekord. Foto: Blum

Sprinterkronen verteidigt

Nils Lorenz und Ronja Thomas triumphieren über 100 Meter Freistil

Von unserem Mitarbeiter
Kurt Klumpp

Bruchsal. Die Begeisterung für das mittlerweile 26. Sprintermeeting des Bruchsaler Schwimmvereins (BSV) ist ungebrochen. „Für viele Teilnehmer ist es ein wichtiger Wettkampf zur Qualifikation für die bevorstehenden Bezirks- und badischen Meisterschaften“, bestätigte der Vereinsvorsitzende Helmut Stadtmüller. 215 Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus 15 Vereinen stellten sich im Bruchsaler Hallenbad dem sportlichen Vergleich.

Im Mittelpunkt stand erneut die Krönung der Sprinterkönigin und des Freistil. Im männlichen Bereich gingen die ersten fünf Plätze an Aktive der Schwimmsportgemeinschaft (SSG) Bruhrain, der Vereine aus Bruchsal, Waghäusel und Philippsburg angehören. Sprinterkönig wurde Vorjahressieger Nils Lorenz, der mit 54,75 Sekunden zwar knapp unter seinem letztjährigen Rekord blieb, seine Bruchsaler Vereinskollegen aber deutlich distanzierte. Den zweiten Platz belegte Enver Kaya (57,02) vor Luis Lorenz, der ebenso wie

der Waghäuseler Laurin Freitag nach 57,75 Sekunden anschluss. Fünfter wurde Ben Neuner.

Auch beim Wettbewerb um die Sprinterkönigin gab es eine erfolgreiche Titelverteidigung. Hier wiederholte Ronja Thomas vom 1. Durlacher Schwimmverein mit einer Zeit von 1:03,64 Minuten ihren Vorjahressieg und verwies Ramo-

215

*Teilnehmer aus 15 Vereinen
gingen beim 26. Sprintermeeting
im Bruchsaler Hallenbad auf den
verschiedenen Strecken an den Start.*

na Brenner vom SV Hockenheim (1:04,61) auf den zweiten Platz, dicht gefolgt von Lara Mansuroglu von der SSG Bruhrain (1:04,78). Auf die Plätze vier und fünf kamen mit Julia Trost und Pauline Rosalie Kramer zwei weitere Durlacher Schwimmerinnen.

In den Staffelwettbewerben dominierten über 4x50 Meter Lagen die beiden Mannschaften der Bruchsaler

Schwimmgemeinschaft. Sieger wurde in einer Zeit von 2:11,06 Minuten das erste SSG-Team mit Franziska Zimmer, Robert Hotz, Carolin Balduf und David Molter vor dem zweiten Quartett, das mit Minna Heusermann, Luis Lorenz, Nils Lorenz und Sarah Hubbuch 2:12,09 Minuten benötigte. Den dritten Platz belegte in 2:12,28 die SG Mittelbaden aus Rheinstetten.

Über 4x50 Meter Freistil siegte die SSG Bruchsal mit Carolin Balduf, Daniel Rübenacker, Franziska Zimmer und David Molter in 1:53,29 Minuten, vor dem 1. Durlacher Schwimmverein (1:57,69) und der SG Mittelbaden (2:00,54). Die Mannschaftswertung ging mit 1.580 Punkten an die SSG Bruhrain, vor dem Durlacher Schwimmverein (745) und der SG Regio Freiburg, die es auf 640 Zähler brachte.

Mehr als zufrieden mit der 26. Auflage des Bruchsaler Sprintermeetings waren neben dem BSV-Vorsitzenden Helmut Stadtmüller auch der Technische Leiter Alexander Mangang. Sein wertvoller Helfer war wieder „Schwimmbruder Computer“, der für eine schnelle Auswertung der Ergebnisse sorgte.